



Leben in Geborgenheit.



Evangelischer
Diakonieverein
Sindelfingen e.V.

Altenpflegeheim Burghalde

Ein Leben in Geborgenheit.

Evangelischer Diakonieverein Sindelfingen e.V.

Umgeben von Wäldern finden Sie in geschützter und ruhiger Stadtrandlage das Altenpflegeheim Burghalde. Träger des Heims ist der Evangelische Diakonieverein Sindelfingen e.V. Er wurde 1961 gegründet, um stationäre Altenpflege in Sindelfingen aufzubauen. Seitdem ist der Verein mit seinen Einrichtungen ein verlässlicher Partner für Seniorinnen und Senioren unserer Stadt und des Umkreises.



Das Altenpflegeheim Burghalde wurde 1967 eröffnet. Sowohl eine Modernisierung 1999/2000 sowie die Erweiterung mit Einrichtungen in Maichingen und Darmsheim/Dagersheim: Alles geschieht unter dem Leitsatz des Diakonievereins, den Bewohnerinnen und Bewohnern ein „Leben in Geborgenheit“ zu ermöglichen.

Eine wichtige Voraussetzung haben wir dafür geschaffen, indem das Wohnen und Pflegen in den 152 Pflegeplätzen zeitgemäße Ansprüche erfüllt. In unseren Einrichtungen in Sindelfingen, Maichingen und Darmsheim/Dagersheim arbeiten ca. 250 Mitarbeiter der verschiedensten Berufsgruppen zum Wohl von über 280 betreuten Menschen.

Unser Handeln ist im christlichen Menschenbild verankert. Die Begleitung und Pflege älterer Menschen sehen wir als unsere diakonische Aufgabe. Dies findet auch im Engagement von über 100 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern seinen Ausdruck.

Denn Diakonie ist Vertrauen 



Im Mittelpunkt: Der ganze Mensch.

So verstehen wir Pflegen und Betreuen.

Unser Handeln in der Begleitung älterer Menschen ist ganzheitlich ausgerichtet. Das heißt, wir sehen den Menschen als eigenständige, vom Leben geprägte Persönlichkeit und respektieren seine kulturellen, religiösen und sozialen Bedürfnisse. So unterschiedlich die Einschränkungen auch sein mögen – wir wollen jedem einzelnen unter Berücksichtigung seiner Biografie ein würdiges und erfülltes Leben ermöglichen.



Wir fördern unsere Mitarbeiter regelmäßig mit Weiterbildungen, damit sie sich den Menschen, die sich uns anvertrauen, engagiert und qualifiziert zuwenden können. So können wir in zwei Pflegegruppen 33 Plätze speziell für Menschen mit demenzieller Veränderung anbieten.

Ein breit gefächertes Förder- und Kulturangebot bereichert das Leben der Bewohnerinnen und Bewohner: jahreszeitliche Feste, Gymnastik, Singen und Spielen, Konzerte oder Theater, Vorträge und gesellige Runden, therapeutische Angebote. All das trägt maßgeblich zu einer Atmosphäre des Wohlfühlens und Angekommen-seins bei.

Eine Besonderheit ist der evangelischer Kindergarten, der 2008 im Haus eröffnet wurde. Seither sind für Jung und Alt Begegnungen am Sandkasten, Geburtstagsbesuche oder gemeinsame Aktivitäten fester Bestandteil und eine große Bereicherung für unsere Einrichtung, die wir nicht mehr missen möchten.

Denn Diakonie ist Begleitung 



Wo man sich wohlfühlt,
da bleibt man gerne.

So verstehen wir Raum zum Leben.

Ein prägendes Merkmal unseres Pflegeheims sind großzügige und gepflegte Gartenanlagen. Weitläufige Eingangsbereiche, gemütliche Sitzcken und ein lichtdurchfluteter Wintergarten laden auch innerhalb des Hauses zu Rundgängen und zum gemütlichen Verweilen ein.



Unser vielfältiges Raumangebot umfasst acht Wohnbereiche mit 129 Einzelzimmern, 13 Doppelzimmern und 12 betreuten Wohnungen, sowie Räumlichkeiten für unser Förder- und Kulturangebot.

Selbstverständlich verfügen die Zimmer über ein Notrufsystem und Anschlüsse für Telefon und Kabelfernsehen.

Da Wohnbedürfnisse so unterschiedlich sind wie die Menschen selbst, können Sie Ihr Zimmer gerne mitgestalten, so dass Sie sich darin wohlfühlen. Nach Rücksprache können Sie auch gerne Ihr Haustier mitbringen! Oder Sie besuchen unser kleines Zwergziegegehege – ein sehr beliebter Treffpunkt in unserer Einrichtung.

Denn Diakonie ist Heimat 



Lebensqualität und Service rundherum.

So geht Pflege durch den Magen.

Auch die Redensart „Essen und Trinken hält Leib und Seele zusammen“ drückt einen ganzheitlichen Blick auf den Menschen aus. Der Einklang von körperlichem und seelischem Wohlbefinden wird wesentlich davon beeinflusst, was und wie wir essen. Es ist uns deshalb ein Anliegen, dass das Essen und das Einnehmen der Mahlzeiten nicht nur der äußeren Versorgung dient, sondern auch ein sinnliches Erlebnis ist, das die Lebensqualität erhöht.



Der Speiseplan wird zusammen mit dem Heimbeirat erstellt und täglich werden von unserem Küchenteam – bekannt und geschätzt für gutes Essen – 5 Mahlzeiten frisch zubereitet. Zur Auswahl stehen abwechslungsreiche Speisen, dabei auch alle gängigen Diäten und Schonkostformen. Von den Wahlmöglichkeiten bei den Beilagen über eine reichliche Auswahl an frischen Salaten sind wir bemüht, eine auf die Bedürfnisse des älteren Menschen abgestimmte Kost anzubieten. Die Mahlzeiten nehmen eine zentrale Rolle im Pflegeheim ein. Wir legen deshalb Wert auf eine angenehme Atmosphäre und engagierten persönlichen Service.

Bei technischen Fragen sind unsere Haustechniker jederzeit erreichbar. Ein Kiosk für kleinere Einkäufe, der Wäscheservice und eigene Reinigungskräfte runden die Angebote unserer Einrichtung ab.

Denn Diakonie ist Nähe 



Engagement für Sie
unter diesem Zeichen.



Das Kronenkreuz der Diakonie

Der Evangelische Diakonieverein Sindelfingen e.V. ist Mitglied des Diakonischen Werks der Evangelischen Kirche in Württemberg e.V. Das Kronenkreuz als Zeichen der Diakonie steht für die Überwindung menschlicher Grenzerfahrung durch die christliche Zuversicht.



So arbeiten unsere Einrichtungen im Geist des Evangeliums von Jesus Christus im Dienst christlicher Nächstenliebe. Wir achten die von Gott geprägte Menschenwürde und sind offen für Menschen aller Konfessionen, Weltanschauungen und Nationalitäten.

Unser Engagement lebt auch vom Miteinander und Vertrauen zu allen, die mit unserer Arbeit verbunden sind: Angehörige, Mitarbeiter, Ehrenamtliche und Institutionen.

Mit dem Angebot evangelischer und katholischer Gottesdienste, Andachten und Abendmahlsfeiern, Seelsorge und Begleitung durch Pfarrer und einer Hospizgruppe können wir die Menschen im diakonischen Sinne berühren und begleiten.

Denn Diakonie ist Hoffnung 





Evangelischer
Diakonieverein
Sindelfingen e.V.

Leben in Geborgenheit.

Altenpflegeheim Burghalde

Burghaldenstraße 88

71065 Sindelfingen

Telefon 0 70 31 61 92-0

burghalde@diakonie-sindelfingen.de

www.diakonie-sindelfingen.de